

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING
(RPPD)**

Satuan Pendidikan : SD Muhammadiyah 3 Sukomoro
 Kelas / semester : V / 1
 Pelajaran : Perkalian dan Pembagian Pecahan
 Sub Pelajaran : Perkalian dan Pembagian Pecahan Persen
 Pertemuan : 4
 Alokasi Waktu : 1 x pertemuan (2 x 25 menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah siswa mengamati video pembelajaran yang di *share* pada *whatsapp group*, siswa mampu mengidentifikasi perkalian dan pembagian pecahan dengan desimal serta persen.
2. Setelah guru dan siswa diskusi pada *video call whatsapp group*, siswa mampu mengidentifikasi masalah yang berkaitan dengan persen.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Awal	<ul style="list-style-type: none"> • Melakukan pembukaan dengan salam dan menanyakan kabar kemudian dilanjutkan dengan membaca doa lewat <i>voice note</i> di <i>group whatsapp</i> (Orientasi) • Memberi arahan untuk senantiasa menjaga kesehatan dengan menerapkan pola hidup bersih agar terhindar dari virus didalam <i>group whatsapp</i> • Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari (Apersepsi) kemarin kita sudah mempelajari perkalian dan pembagian pecahan dengan desimal. Nah, sekarang lanjut perkalian dan pembagian pecahan dengan desimal serta persen. • Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi) 	5 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none"> • Guru mengirim video pembelajaran yang di <i>share</i> pada <i>group whatsapp</i>, siswa mengamati video pembelajaran tersebut. • Dalam video tersebut, siswa mengidentifikasi tentang perkalian dan pembagian pecahan dan desimal serta persen. (Critical Thinking) • Guru memberi contoh soal dengan penyelesaian secara runtut melalui <i>video call WA group</i> (Communication) • Guru meminta siswa mengerjakan soal yang disediakan. • Guru berdiskusi dengan siswa melalui <i>voice note group WA</i> apakah siswa mengalami kendala saat mengerjakan soal. • Sambil mengamati video pembelajaran, guru memberi bimbingan cara menyelesaikan soal cerita yang berkaitan dengan persen melalui <i>voice note WA group</i>. • Guru meminta siswa mengerjakan soal yang disediakan dengan cara yang runtut sesuai arahan guru. (Creativity) 	40 menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Guru mengarahkan siswa untuk menyimpulkan kegiatan hari ini melalui <i>video call group WA</i> • Mengucapkan terima kasih kepada siswa yang aktif atau <i>online</i> di <i>group WA</i> • Menginformasikan rencana kegiatan pembelajaran untuk pertemuan berikutnya • Salam dan doa penutup supaya kita bisa belajar seperti biasa 	5 menit

C. PENILAIAN

Matematika	Pengetahuan	
	Teknik Penilaian	Bentuk Instrumen
Perkalian pecahan dengan desimal serta persen	Tertulis	4 Pilihan Ganda di <i>Google Forms</i>
Pembagian pecahan dengan desimal serta persen	Tertulis	3 Pilihan Ganda di <i>Google Forms</i>
Soal cerita yang berkaitan dengan dengan persen	Tertulis	3 Pilihan Ganda di <i>Google Forms</i>

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Sukomoro, ... Oktober 2020
Guru Kelas V

SATRIYO BAYU PAMUNGKAS, S.Pd
NIP : -

ERWINDAWATI, S.Pd
NIP : -